

Nombre del alumno:

Nayeli Hernández Pérez

Nombre del profesor:

Lic. Romelia de León Méndez

Licenciatura:

Enfermería 6 cuatrimestre

Materia:

Enfermería del adulto

Nombre del trabajo:

Ensayo

Nombre del tema:

Bronconeumonía, gastroenteritis

En el contenido de este trabajo te presentaremos información relevante e importante acerca del proceso de atención de enfermería y dos problemas de salud que afectan a la población , estamos hablando de una bronconeumonía te describiremos mas adelante en que consiste este término, los microorganismos que son causantes de desarrollar o adquirir este problema respiratorio así como también te mencionaremos sus manifestaciones clínicas, la forma o que pruebas se solicitan para tener un diagnostico confirmatorio de dicha enfermedad .

Así como también hablaremos de la gastroenteritis este es un problemas distinto a la bronconeumonía pero sin embargo perjudica a la salud este es más una infección que se presenta o afecta al sistema digestivo, a lo largo del desarrollo encontraras los puntos más importante que se necesita saber sobre esta infección, ya que esta enfermedad puede ser causada por diferentes tipos de microorganismo y hay que saber de qué forma afecta o a que edad o tipo de personas afecta la gastroenteritis.

Sin antes mencionar que antes estos dos problemas de salud , la atención de enfermería hacia los pacientes es importante por lo tanto también hablaremos sobre este tema, uno de los tema más importantes que el personal de enfermería debe de saber es decir sin enfermero no logra realizar bien el proceso de atención hacia el paciente sus cuidados no serán eficaces y no va a lograr la recuperación del paciente, mencionaremos las etapas de este proceso en que consiste cada uno de ellos , en que se basa cada etapa del proceso y que fin tiene .

El proceso de atención de enfermería se refiere a la aplicación de la práctica de asistencia del enfermero o enfermera basándose en un conocimiento científico este proceso de atención consiste en realizar ciertas actividades que son propias del enfermero con el objetivo de brindarle ciertos cuidados al paciente que le beneficiara para su recuperación.

El enfermero construye o estructura bien antes de determinar qué atención se le brindara al paciente, el PAE es un proceso que consiste de varios pasos para llegar a la intervención que se le hará a el paciente, primero el enfermero debe de estructurar lo que va a realizar por medio de la observación e información que el enfermero debe de recabar a partir de cierta información proporciona por el pacientes, algunos antecedentes y familiares.

este proceso se inicia con la valoración que consiste en la recopilación y recogida de los datos del paciente que servirán para llegar al objetivo , todo la información se basara en el estado de salud del paciente, en segundo paso está el diagnostico donde ya hay un diagnóstico sobre el problema del paciente puede ser un problema real o potencial que todavía puede desarrollarse , como tercer paso esta la planificación en este apartado se basa en la organización de los cuidados a realizar sobre el paciente basándose del diagnóstico ya establecido , seguido de la ejecución este proceso consiste donde el enfermero va poner en práctica las intervenciones que ya planeo todas con el fin de resolver el problema que está causado daño al paciente y como último paso tenemos la evaluación y este se caracteriza porque el enfermero valorara la eficacia de las intervenciones que se realizaron en el paciente en este último proceso el enfermero va valorar si las intervenciones que ya se hicieron tuvieron un buen resultado y si no es así , las intervenciones pueden cambiarse y modificar el plan de cuidados del paciente.

BRONCONEUMONIA

es un proceso inflamatorio que perjudica a los pulmones produciendo dificultad respiratorio y presentando otros síntomas , este problema afecta al sistema respiratorio especialmente en los bronquios este tiene una característica dominante es la consolidación parcheada del pulmón este es causado por microorganismos . Generalmente la bronconeumonía suele aparecer como consecuencia de otra enfermedad.

Las lesiones bronconeumonías consisten en focos de condensación pequeños, a veces, confluentes, en la superficie de corte sollevantados, gris rojizos, secos, finamente granulados. La bronconeumonía tiene diferentes causas alguno de ellos son: estreptococos, estafilococo, neumococo, bacterias coliformes, diarrea entre otros.

Entre los signos y síntomas de esta enfermedad va depender de la virulencia si el paciente ya es adulto mayor por lo regular presenta fiebre de 38 a 39 ° C, expectoración, estertores y tos.

Entre las complicaciones de la bronconeumonía es: el desarrollo de una bacteriemia, con abscesos metastásicos en otros órganos, formación de abscesos pulmonares, extensión a las cavidades pleurales, produciendo un empiema pleura entre otras.

La gastroenteritis

Es una infección que se presenta en el sistema digestivo que se caracteriza por una serie de síntomas como diarrea líquida, náuseas, cólicos estomacales y en algunas ocasiones puede presentarse fiebre, este tipo de infección si se presenta en bebés o en adultos mayores esta enfermedad puede ser mortal para ellos.

Este tipo de infección es provocado por ciertos microorganismos puede ser una bacteria, un virus o producido por parásitos este tipo de microorganismo pueden estar en las heces de las personas infectada por lo tanto pueden contaminar los alimentos. Generalmente los virus más frecuentes que producen gastroenteritis son: el rotavirus este es el principal causante de gastroenteritis, el norovirus, astrovirus cada uno de ellos afecta a un tipo de personas ya sea a bebé o adultos; ejemplo el norovirus afecta a todas las edades pero es más frecuentes en niños en edad escolar.

Para el diagnóstico de esta enfermedad se basa en la clínica y en exámenes de las heces del paciente para poder diagnosticar la presencia de uno de los microorganismos ya mencionado y ver qué tipo de m.o es. Este puede causar deshidratación en el paciente y para ello debemos reconocer cuáles son los signos de una deshidratación: la presencia de hipotensión, el llenado capilar disminuye, sequedad en la boca, la orina cambia de color en amarillo oscuro, vértigo y confusión en caso de que sean bebés puede haber hundidos en la cabeza.

En conclusión puedo rescatar la importancia que prevalece en saber reconocer alguno de estos tipos de patologías que involucra al sistema respiratorio y al sistema digestivo. En el caso de la atención de enfermería es un proceso que el enfermero debe de saber muy bien porque en base de este proceso debe de establecer intervenciones, cuidados o atenciones dirigidas al paciente para su pronta recuperación, por lo tanto el personal de enfermería debe de conocer bien todos los pasos para realizar el PAE.

Además ya mencionamos la bronconeumonía y gastroenteritis dos problemas muy distintos pero para el enfermero el saber estructurar de manera adecuada el proceso de atención tendrá beneficios tanto como para el paciente y para el enfermero porque eso le permitirá avanzar .